

SAMEDI 28 AVRIL À 19H30

La république de la malbouffe

de Jacques Goldstein

DOC SUR CANAPÉ CINÉ-DÉBAT À GAYAN

Quelque pArt (faut voir)



SAMEDI 23 JUIN À 20H

Les Altans

d'Etienne Chaillou & Mathias Thèry

Pour cette saison, Quelque pArt (faut voir) vous propose les soirées *Doc sur Canapé*, deux mises en bouche à Gayan avant l'arrivée du festival CinÉKUB !
Deux rendez-vous ciné-débat autour du film documentaire en présence d'invités pour échanger et partager un dîner ensemble (pas forcément à base de canapés !)

SAMEDI 28 AVRIL À 19H30 SALLE DES FÊTES DE GAYAN

LA RÉPUBLIQUE DE LA MALBOUFFE (France 2012)

DE JACQUES GOLDSTEIN SUR UNE IDÉE ORIGINALE DE XAVIER DENAMUR

Projection suivie d'un débat en présence de Xavier Denamur auteur du film, Gilbert Dalla Rosa président de Slow Food Biarn et d'autres invités. La soirée se clôturera par un buffet républicain.

La République de la malbouffe est une plongée dans un régime en trompe-l'œil avec des lobbies mais sans Parlement avec des restaurants mais sans cuisiniers, avec des paysans mais sans produits frais. Un régime nocif dont la devise pourrait être opacité, précarité, obésité.

En avril 2009, Nicolas Sarkozy décide de baisser le taux de TVA dans la restauration de 19,6 à 5,5%. Cette mesure, d'apparence technique et économique, s'avère être un fait éminemment politique et parfaitement symbolique d'une manière de gouverner. Un restaurateur a décidé de remettre en question cette décision. Il s'est donc lancé dans un combat singulier en écrivant et en produisant ce documentaire.

Ce film est la chronique de son combat pour une restauration retrouvant le bon sens alimentaire en même temps que son lien organique avec un monde paysan enfin conscient des enjeux de santé publique.

Réservation indispensable : T.06 03 64 04 60 / qpfv@orange.fr

Tarifs : Film + Buffet 10€ / Enfants et Adhérents 8€

SAMEDI 23 JUIN À 21H30 PARC DE GAYAN / PROJECTION EN PLEIN AIR*

LES ALTANS (France 2010)

D'ETIENNE CHAILLOU & MATHIAS THERY

20H Pique-Nique prévu dans le parc en attendant la nuit !

Projection suivie d'un débat.

Alors qu'une équipe de cinéma tente de mettre en scène des altans domestiques dans une ferme de Bourgogne, un homme s'interroge. Ils vivent à nos cotés depuis fort longtemps, et toujours nous fascinent. Mais qui sont-ils, les altans ? Pendant plusieurs mois, Etienne Chaillou & Mathias Théry ont suivi le tournage du film « La vie sauvage des animaux domestiques ». De ce huis clos en rase campagne résulte un film étonnant, qui mêle réflexions, scènes de vies et dessin animé, un essai documentaire qui s'applique à faire naître les questions que nous, les hommes, posons face aux autres animaux.

Réservation indispensable : T.06 03 64 04 60 / qpfv@orange.fr

Tarifs : Film + Pique-Nique 10€ / Enfants et Adhérents 8€

Attention ! Prévoir vêtements chauds et des chaises longues pour plus de confort

*En cas de pluie repli dans la Salle des Fêtes

RENSEIGNEMENTS :

Quelque pArt (faut voir)

T. 06 47 09 47 67

qpfv@orange.fr

www.quelquepartfautvoir.blogspot.com

QPFV tient à remercier la Salle de vente Saint - Jean de Bordères sur l'Echez pour la mise à disposition des canapés



Ne pas jeter sur la voie publique

